

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

### **RESUELVE**

Expresar su beneplácito y reconocimiento al joven deportista tucumano Joaquín Cisneros, por su destacada actuación en el deporte del tiro, especialmente por la obtención de la medalla de plata en los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, en la modalidad foso olímpico, representando a la República Argentina.

**Prof. Elia Marina Fernandez**

**Diputada Nacional**

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto tiene por objeto expresar el beneplácito y reconocimiento de esta Honorable Cámara al joven deportista Joaquín Cisneros, oriundo de la provincia de Tucumán, por su sobresaliente desempeño en los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, donde obtuvo la medalla de plata en la disciplina de tiro deportivo, modalidad foso olímpico, representando con orgullo a la República Argentina.

Joaquín Cisneros es tercera generación de una familia de tiradores deportivos, tradición que ha sabido honrar desde temprana edad con destacadas participaciones en torneos nacionales e internacionales. Su formación se desarrolló en el Club de Cazadores de Tucumán, donde comenzó a practicar tiro al plato a los 9 años, y desde entonces ha sido un referente del deporte en su provincia.

En 2023 fue distinguido como Deportista del Año en Tucumán, mérito otorgado por sus actuaciones sobresalientes, que incluyeron títulos sudamericanos a nivel individual y por equipos. Sin embargo, su camino no ha estado exento de dificultades: en 2024 debió abandonar temporalmente la práctica del deporte debido al retiro de su beca del Programa Joven Talento del ENARD, lo que limitó sus posibilidades de competir en el alto rendimiento debido a los elevados costos que conlleva esta disciplina (cartuchos, equipamiento, viajes, entre otros).

Pese a ello, Cisneros logró retornar a la competencia de forma extraordinaria: fue convocado de forma inesperada para representar al país en el Campeonato Junior de las Américas en Barbados, donde obtuvo una medalla de plata y logró su clasificación a los Juegos Panamericanos Junior en Asunción.

En dicha competencia, desarrollada en agosto de 2025, alcanzó la medalla de plata en la modalidad foso olímpico tras una destacada actuación en la fase clasificatoria y en la ronda final. Este resultado no solo refleja su nivel deportivo, sino también su compromiso, resiliencia y vocación por representar al país en los más altos niveles.

Además, durante este año 2025, Cisneros logró otras actuaciones destacadas en el plano internacional, como su clasificación a la final mundialista en la Copa del Mundo ISSF disputada en Lima (Perú), donde se posicionó entre los seis mejores del torneo, hecho inédito para un tirador argentino de su categoría.

Es fundamental que desde esta Honorable Cámara se visibilicen y reconozcan los esfuerzos de los jóvenes deportistas del interior del país, que, muchas veces con recursos limitados y escaso apoyo, logran destacarse internacionalmente y posicionar a la Argentina en lo más alto del podio.

**Prof. Elia Marina Fernandez**

**Diputada Nacional**